

Sehr geehrter Herr [REDACTED],

anliegend erhalten Sie je eine Abschrift meiner Schreiben an das Familiengericht Villingen-Schwenningen zur Prozesskostenhilfe sowie an Herrn [REDACTED] zum Kindesunterhalt.

Ihre weiteren Unterlagen und Schreiben habe ich erhalten. Ich denke, wir sollten den Komplex Sachverständigengutachten besprechen, sobald Sie einen Termin in Tübingen erhalten haben. Es wird insoweit ganz wesentlich darauf ankommen, ob und wie Sie dem Gutachtern gegenüber die bestehende Problematik verständlich machen können. Wir dürfen sicher nicht vergessen, dass Ihre Ehefrau auch mit dem Gutachter sprechen wird und sich – so war es jedenfalls bisher – etwas besser verkaufen kann. Selbstverständlich wird es auch darauf ankommen, wie sich die Kinder äußern.

Die Frage, wer der bessere Erzieher ist, stellt sich auch in Ihrem Fall, denn sie hängt damit zusammen, wessen Erziehungsauffassung die Richtige ist, so dass der Gutachter auch in Ihrem Fall im wesentlichen die gleichen Aufgaben zu lösen hat wie in den Fällen aus Ihrem Bekanntenkreis.

Vielleicht rufen Sie mich einmal an, falls Sie vor einer Besprechung dringende Fragen haben.